

8. Münchner Makler- und Mehrfachagentenmesse überzeugt die Branche

Mit 4.500 Fachbesuchern aus dem Versicherungs-, Finanz- und Bankwesen zählt die MMM-Messe zu den wichtigsten Branchentreffs und füllte erneut die Hallen des Münchner MOC.

Mit 4.500 Fachbesuchern aus dem Versicherungs-, Finanz- und Bankwesen zählt die MMM-Messe zu den wichtigsten Branchentreffs und füllte erneut die Hallen des Münchner MOC.

Wer als freier Vermittler tätig ist, weiß um die Wichtigkeit großer Branchentreffs. Sie dienen nicht nur als Informations-Plattform, sondern bieten daneben ideale Möglichkeiten der Kontaktknüpfung und Weiterbildung. Das hat auch die 8. Münchner Makler- und Mehrfachagentenmesse gezeigt, auf der rund 4.500 Besucher die Chance nutzten, sich kostenlos und ausführlich über aktuelle Trends auszutauschen.

Besonderen Andrang fanden 2014
Baufinanzierung von links: Stefan Kennerknecht (Mitglied der Geschäftsleitung der Fonds Finanz) und Thilo Wiegand (Vorstandsvorsitzender Europace AG) feiern den offiziellen Start der neuen Fonds Finanz-Sparte Baufinanzierung auf der 8. MMM-Messe - Foto Fonds Finanz

die beiden Schwerpunkte „Weiterbildung“ und „Baufinanzierung“. So bot der Veranstalter der MMM-Messe, die Fonds Finanz Maklerservice GmbH,

bei 26 von 92 Vorträgen „gut beraten“-Weiterbildungspunkte an und feierte außerdem die neue Baufinanzierungssparte, die das Portfolio des Allfinanz-Pools künftig um ein weiteres Standbein ergänzen wird. Im Rahmen der neuen Sparte stellte die Fonds Finanz die ab sofort aktive Plattform „Baufi Smart“ vor, die von der Europace AG zur Verfügung gestellt wird. Der Anbieter war ebenfalls mit einem Stand auf der Messe vertreten und beantwortete alle Fragen zum System.

Großer Andrang herrschte auch bei den beiden Star-Rednern Martin Limbeck und Dirk Müller alias „Mr. Dax“. „Wir freuen uns, Vermittlern und Maklern ein solch vielfältiges Programm anbieten zu können und sind stolz, dass die Messe bei Ausstellern wie Besuchern so beliebt ist“, sagt Norbert Porazik, Geschäftsführer und Gründer der Fonds Finanz. Im Anschluss der erfolgreichen Veranstaltung lud der Maklerpool in die Münchner 089 Bar ein und ließ den Messetag dort feierlich ausklingen.

MMM-Messe als Vorgeschmack auf die Kölner Versicherungs- und Kapitalanlagemesse und die Berliner Hauptstadtmesse

Für Fachbesucher außerhalb des süddeutschen Raums bietet die Fonds Finanz am 24. Juni (KVK-Messe - www.kvk-messe.de) sowie am 16. September (Hauptstadtmesse - www.hauptstadtmesse.de) zwei neue Chancen, sich umfassend zu informieren. Beide Messen sind kostenlos, erwartet werden laut Veranstalter auch hier zwischen 130 und 150 Aussteller und je ein ausführliches Rahmenprogramm.

Pressekontakt:

Thorsten Jess

- Pressereferent / Marketing -

Telefon: 089 / 1588 15 - 380

Fax: 089 / 1588 35 - 380

E-Mail: presse@fondsfinanz.de

Unternehmen:

Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Riesstraße 25

80992 München

Internet: www.fondsfinanz.de

Über Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 26.000 Vertriebspartnern, 200 Mitarbeitern und 130 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2012 eine Gesamtleistung von 103,3 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 7,2 Mio. Euro (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit).

Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Beteiligungen, Investment und Bankprodukte – zu 100 % kostenfrei.

Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.

Stand: November 2013

